

StädteRegion Aachen

## Gemeinsam fürs Klima

**[30.10.2012] Die Kommunen der StädteRegion Aachen ziehen beim Klimaschutz an einem Strang. Eine gemeinsame CO2-Bilanz soll als Basis für lokale Maßnahmen dienen.**

Für das Ziel, die StädteRegion Aachen langfristig CO<sub>2</sub>-neutral zu gestalten, arbeiten die Kommunen der Region eng zusammen. Ein kommunales Klimaschutz-Management soll die Kräfte bündeln und die vorhandenen Potenziale weiterentwickeln. Nach Angaben der StädteRegion sollen die Kommunen mit individuell angepassten Handlungsstrategien dabei unterstützt werden, Klimaschutzmaßnahmen lokal umzusetzen. „Die Schaffung einer gemeinsamen Datengrundlage vereinfacht die interkommunale Zusammenarbeit und ermöglicht die Vergleichbarkeit,“ erörtert der städteregionale Umweltdezernent Uwe Zink. „Eine solche kontinuierlich fortgeschriebene CO<sub>2</sub>-Bilanz ist die Basis aller Planungen. Auf dieser Grundlage kann eine weitere Reduzierung der Emissionen gemeinsam angegangen werden.“ Für Alsdorf, Baesweiler, Eschweiler, Herzogenrath, Monschau, Roetgen, Simmerath und Stolberg werden die Ergebnisse Ende 2013 erwartet. Die Städte Aachen und Würselen verfügen bereits über ein Klimaschutzkonzept und werden ihre Erfahrungen mit einbringen.

(bs)

Stichwörter: Klimaschutz, StädteRegion Aachen